

CASO DE ÉXITO

“Raisin facilita la contratación de depósitos y cuentas de ahorro que sí remuneran el ahorro”

Mónica Pina Alzugaray Directora Raisin España

Nacida en Alemania, Raisin opera en España desde principios de 2017 democratizando el acceso a los mejores depósitos y cuentas de ahorro a ahorradores de toda Europa

En la actualidad, Raisin presta servicio a más de un millón de clientes en la Unión Europea, Reino Unido y Estados Unidos y trabajan con más de 400 bancos y proveedores de servicios financieros de más de 30 países. “Tenemos 38.000 millones de euros de activos gestionados y hemos generado más de 850 millones en intereses para clientes de todo el mundo. Esto nos convierte en una de las principales plataformas mundiales de ahorro e inversión”, explica Mónica Pina Alzugaray, Directora de Raisin España.

Ahorrar es un verbo que a veces nos cuesta un poco, ¿a qué retos se enfrentan los ahorradores?

Los ahorradores llevan más de una década con remuneraciones muy bajas por sus ahorros, viéndose presionados para encontrar opciones atractivas que protejan su dinero. Tras el cambio de política monetaria del Banco Central Europeo el año pasado, que ha traído subidas en los tipos de interés, la dificultad está ahora en encontrar bancos que repercutan esa subida a la remuneración del ahorro. En Raisin facilitamos el acceso a depósitos y cuentas de ahorro que sí remuneran el ahorro.

Y hablando concretamente de España, ¿cómo es el mercado actual del ahorro para los ahorradores en nuestro país?

La banca española está entre las que más está tardando en repercutir las subidas de los tipos de interés a los ahorradores. Según datos del Banco Central Europeo, para plazos iguales o inferiores a un año, la oferta en España está todavía a la cola de Europa, ofreciendo de media solo un 0,71%, cuando la de la eurozona se sitúa ya al 1,85%. No obstante, los depósitos siguen siendo un favorito de los ahorradores españoles, pero no encuentran alternativas en sus bancos de siempre.

Comentabas las subidas de los tipos de interés por parte del BCE, ¿podrías hacer un resumen para legos en la materia cómo está afectando esto a los bancos y a los ahorradores?



Para los bancos, el aumento de los tipos de interés del BCE suele traducirse en una refinanciación más cara en el mercado de capitales, lo cual significa que obtener financiación a través de los depósitos de particulares sea más barato en términos relativos y esto suele llevar a una mayor competencia entre los bancos por los depósitos de los ahorradores. Actualmente, sin embargo, los tipos de

interés que los ahorradores reciben de los bancos y los tipos de interés del BCE están relativamente alejados. En España, la discrepancia entre los intereses que los bancos obtienen del BCE y los tipos que pagan a sus ahorradores es una de las mayores en comparación con todos los demás países de la eurozona. Pero afortunadamente eso está cambiando poco a poco.

Así, ¿cuándo crees que verán los ahorradores los beneficios del aumento de los tipos de interés por parte del BCE?

Ya estamos viendo cómo suben los tipos de interés, pero todavía no de forma generalizada. De momento, no todos los bancos están trasladando los intereses a los ahorradores en la medida adecuada. Sin embargo, esto se debe a la situación competitiva. Los bancos sólo empezarán a subir sus tipos cuando los ahorradores empiecen a comparar ofertas y a invertir su dinero donde puedan obtener más intereses por él. Esto dará lugar a una competencia más intensa entre los bancos por los depósitos y, en consecuencia, obligará a los bancos a subir los tipos de interés. Así que, hasta cierto punto, también depende de los ahorradores.

Puestos en situación, ¿qué hace Raisin por los ahorradores?

Raisin facilita la contratación de depósitos y cuentas de ahorro de bancos europeos. La ventaja de Raisin es que no es necesario que el ahorrador deje su banco de toda la vida, puede contratar un depósito o cuenta de ahorro sin moverse de casa, y con el mismo nivel de protección gracias a la normativa europea armonizada del Sistema de Fondos de Garantía de Depósitos. Viendo algunos de los recientes acontecimientos del mercado, creo firmemente que apoyar esta misión es hoy más relevante que nunca.

¿Cómo pueden otros bancos europeos ofrecer rentabilidades más altas?

No todos los países de Europa ni todas las entidades se encuentran en la misma situación, así que son varias las razones por las que un banco puede ofrecer tipos más altos. Por ejemplo: el banco puede estar en un momento de expansión y necesitar captar depósitos para financiar dicho crecimiento; o también es posible que tenga interés en diversificar el origen de su liquidez. Por otro lado, la competencia no es igual en todos los países porque, a mayor número de bancos en un país, normalmente mayor es el tipo de interés que tienen que pagar para ser competitivos. En definitiva, teniendo un espacio europeo común, no hay razón por la que los españoles no se puedan beneficiar de mejores ofertas en bancos europeos, y en Raisin se lo ponemos muy fácil.



www.raisin.es